

Ortsgemeinde Kuhnhöfen

-Positive Ertragsübersicht der Photovoltaikanlage

Mit Ablauf des Jahres 2013 zeigt die gemeindeeigene Photovoltaikanlage der Ortsgemeinde Kuhnhöfen eine positive Ertragsentwicklung. Die seit gut 1 ½ Jahre auf dem Dach des Bürgerhauses installierte Anlage hat in dieser Zeit fast 16.200 kWh Strom erzeugt und damit rund 12 Tonnen Co2 Emissionen eingespart. Der Ertrag des gelieferten Stromes beläuft sich auf knapp 4.000 Euro. Damit liegt der Wert um über 12 Prozent höher als bei der Anschaffung kalkuliert.

Die nachfolgende Übersicht zeigt den kWh - Ertrag in den einzelnen Monaten der Jahre 2012 und 2013.

